

第10回かみのかわサンフラワー祭り

8月25日(金)から27日(日)の3日間、かみのかわサンフラワー祭りが開催され、町内外から大勢の方が来場しました。

第10回となる今年はひまわり畑に巨大迷路が出現し、来場者はひまわりに囲まれた中で楽しそうに写真を撮るなどして楽しんでいました。

ステージでの歌謡ショーやバンドだけでなく、かんぴょうむき体験やポニー乗馬、愛宕神社奉納相撲などが行われ、祭りは大いに盛り上がりを見せました。



わが町の輝ける星

7月21日から23日にかけて福岡県北九州市立総合体育館で開催された、第34回全国少年少女レスリング選手権大会に出場し、女子の部5年生++40kg級において第3位に入賞した石川実来選手を紹介します。

石川選手は父親が剣道、母親が空手といったスポーツ一家に生まれ、4歳のころからお兄さんといっしょにレスリングの練習に参加しており、現在は週2日町外のクラブチームで練習しているそうです。

全国から1,000名以上の選手が集まった今回の大会にて当日発表された石川選手の階級は、いつもより一つ上の階級で、いつもとは違う体格の選手相手に勝負することになりました。そのときは勝てる気がしなかったそうですが、それでもやれるところまでは

やってみようと開き直って試合に臨み、第3位という結果を勝ち取りました。

また、この大会でベスト8以上になると東京のオリピックセンターで行われる選抜大会への出場権を獲得するので、その選抜大会では3位よりもっと上位をとれるように練習をがんばりたい、と語ってくれました。

石川実来選手の今後の活躍を応援しています。



かみたんメールの登録はこちら
t-kamitan-mail@sg-m.jp



人口と世帯【平成29年9月1日現在】

人口:31,351人 (-7) 世帯数:11,574世帯 (+4)
男性:16,056人 (-2) 女性:15,295人 (-5)